

Mexiquenses aprueban gestión de Delfina Gómez

+ El Estado de México figura en segundo lugar nacional en aprobación al Gobierno de Claudia Sheinbaum, con un 72.2 por ciento, lo que refuerza la sintonía política entre la mandataria estatal y la presidenta de México.

+ En seguridad, la Maestra Delfina Gómez también avanza; se posicionó en el quinto lugar nacional en cuanto a la evaluación del combate a la violencia, con un 50.1% de aprobación.



Sin lugar a dudas la mandataria de la entidad mexiquense Delfina Gómez Álvarez sigue ganando terreno entre la opinión pública. De acuerdo con la última encuesta de la casa Facto Métrica, la Gobernadora del Estado de México subió al sexto lugar a nivel nacional en aprobación ciudadana, con una calificación del 60.1% por su desempeño general.

El dato cobra relevancia si se considera que en el mes de abril de este mismo año, la morenista se encontraba en octavo lugar, lo que refleja un crecimiento en la percepción positiva de su trabajo en tan solo un mes.

Además, en un tema tan delicado como la seguridad, la Maestra también avanza.

En la misma encuesta, Delfina Gómez se posicionó en el quinto lugar nacional en cuanto a la evaluación del combate a la violencia, con un 50.1% de aprobación.

Otro dato relevante es que el Estado de México figura en segundo lugar nacional en aprobación al Gobierno de Claudia Sheinbaum, con un 72.2%, lo que refuerza la sintonía política entre la mandataria estatal y la presidenta.

El levantamiento fue realizado los días 29 y 30 de mayo de 2025, con una muestra de mil personas por estado, para un total de 32 mil encuestas en todo el país, con un nivel de confianza del 95% y un margen de error de $\pm 3.1\%$.

